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党的十八大以来，以习近平同志为核心的党中央紧紧围绕坚持和

发展中国特色社会主义，逐步形成并积极推进全面建成小康社会、全

面深化改革、全面依法治国、全面从严治党的战略布局。“四个全面”战略

布局确立了新形势下党和国家各项工作的战略目标和战略举措，是我们

党在新的历史条件下治国理政的总方略，具有极为丰富的思想内涵。

“四个全面”战略布局在新的历史条件下继续创造性地回答了“什

么是社会主义、怎样建设社会主义”“建设一个什么样的党、怎样建设

党”“实现什么样的发展、怎样发展”等重大理论与实践问题，推动中国

特色社会主义理论体系发展到新的阶段。 (下转二版)

习近平新时代中国特色社会主义思想——

“四个全面”战略布局是内涵丰富的思想体系

10月11日上午，市委书记周斌带

领全市重点项目建设暨百城提质观

摩团莅临我县，就重点项目建设和百

城提质工作开展情况进行观摩。

市长张雷明，市委副书记葛巧红，

市人大常委会主任李萍，市政协主席

黄庚倜，县委书记许红兵，县委副书

记、代县长王代强等市县领导陪同观

摩，各县（市）区负责同志参加观摩。

周斌一行先后来到圣诺陶瓷有

限公司、汝瓷创业园、周庄镇皮庄村

棚户区改造（二期）项目等地进行实

地观摩。

近年来，在重点项目建设工作方

面，我县从抓服务、抓资金、抓开工等

入手，促进重点项目建设工作落实。今年以来，我县共引进

伊利悠然牧业等70个项目，总投资达到150亿元。在城市

提质工作方面，我县依托原来的城市路网，打通了十五条断

头路，交通优势得到明显改善。依托习近平新时代生态文

明思想，建绿地、建游园，以绿荫城的城市面貌得到了很大

改善，绿色宝丰由愿景变成现实。提倡以文化城，十大文化

场馆相继建成，红色、魔术、曲艺、汝瓷、酒文化等得到彰显。

通过实地观摩、听取汇报的方式，周斌一行详细了解我

县重点项目发展和百城提质建设等工作取得的成效，对我

县的工作给予充分肯定。 （侯立宁 郭莎莎）

全市重点项目建设
暨 百 城 提 质观摩团莅临我县

2019 年是中华人民共和国成立 70 周

年，也是中国少年先锋队成立70周年。10

月11日上午，我县庆祝少先队建队70周年

暨“红领巾尚文明爱家园”主题教育活动启

动仪式在香山路小学举行。

县委副书记汤红漫，县人大常委会党组

成员、副主任候选人崔仓，副县长郜现营等

参加活动。

汤红漫在致辞中说，开展“红领巾尚文

明爱家园”主题教育活动，目的是引领广大

少先队员倡树文明新风，树立小主人翁意

识，积极参与文明创建，进一步践行社会主

义核心价值观。希望全县的少先队员要志

存高远，胸怀远大理想；勤奋学习，不负青春

年华；全面发展，健康茁壮成长。要做到

“知”与“行”相统一，让文明之花开遍宝丰的

每一个角落。

启动仪式上，我县对 20 名优秀少先队

员、优秀少先队辅导员代表和12个优秀少

先队集体颁发证书和奖牌，并为“小小劝导

员”“小小宣传员”“小小志愿者”授旗。

（杨涛）

庆祝少先队建队70周年
暨“红领巾尚文明爱家园”主题教育活动启动

为进一步弘扬见义勇为精神，维护

社会和谐稳定，推进平安宝丰建设，10月

11日上午，我县举行见义勇为协会成立

仪式，号召全社会形成人人关心、参与、

支持见义勇为事业发展的良好局面。

县委副书记汤红漫，县委常委、政

法委书记桓贯超，县人大常委会机关党

组书记杨占杰，县公安局局长韩学孟等

参加成立仪式。

当天上午，县见义勇为协会第一届

理事会和组织机构正式成立。会议审

议通过了《宝丰县见义勇为协会章程

（草案）》，选举了协会会长、副会长、秘

书长。

就下步见义勇为工作，汤红漫强

调，各乡镇、各部门要切实加强组织领

导，做好见义勇为人员的奖励和保护工

作。要进一步感召社会力量，努力在全

社会形成学习、关心、鼓励、参与见义勇

为的良好风气，为维护全县社会治安稳

定、促进社会主义精神文明建设做出新

的贡献。 （张克勋）

县见义勇为协会成立

10月12日上午，市委宣传部网信办主任杨

东亚一行4人来到我县调研网络安全和信息化

工作。县委常委、宣传部长马培翼等陪同调研。

在县委常委会议室，杨东亚一行首先听取

了我县网络安全和信息化工作的开展情况。

据了解，一段时间以来，县委、县政府高度

重视全县网信工作，从强化队伍建设入手，不断

建立健全各项规章制度。工作中突出抓好阵地

建设，强化舆情管控，开展做好网络安全检查、

自媒体账号、工作群备案登记管理、违规网站整

治、舆情风险排查等工作，确保了网络意识形态

工作的健康有序开展，为县域经济发展营造了

良好环境。

调研中，杨东亚一行对我县网信工作领导

重视、宣传有力、队伍健全及舆情处置快速高效

的成绩表示积极肯定。希望我县要树立标杆意

识，继续发挥好县、乡、村联动作用，以更加有力

的举措和扎实的作风推动网信工作更上一层

楼。

当天，杨东亚一行还到县融媒体中心和商

酒务镇皂角树村红色文化遗址进行调研参观。

（肖艳超）

市委宣传部网信办

调研我县网络安全和信息化工作

为贯彻落实国家、省、市巡察工

作推进会精神，推动我县巡察反馈

问题整改工作落到实处，10月12日

下午，我县召开巡察反馈问题整改

“清零行动”工作会。县委副书记汤

红漫，县委常委、纪委书记、监委主

任张国伟，县委常委、组织部长郭杰

出席会议。

汤红漫指出，要提高政治站位，

突出立行立改。被巡察党组织要担

负起整改“清零行动”的主体责任，

建立问题、责任、任务清单，做到即

知即改、立行立改和全面整改；要结

合主题教育，突出整体推进。把巡

察整改“清零行动”与全县作风整

顿、“争、比、树”活动结合起来，与

“不忘初心、牢记使命”主题教育结

合起来，做到真整实改，使巡察整改

能够真正起到实效，提升巡察质量和

成果；要落实整改责任，突出严肃问

责。10月下旬和11月上旬将进行两

轮督查，希望各单位、各乡镇严格落

实整改责任，清零旧账，把巡察的震

慑、遏制、治本作用充分发挥出来。

会上，郭杰和张国伟分别对此

次整改“清零行动”的目标和任务

作了安排。 （郭莎莎）
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10 月 11 日下午，县委常委、

政法委书记桓贯超带领检查组，

对我县食品药品监管执法司法

存在问题的整改情况进行督导

检查。

检查组先后到赵庄镇敬老

院、张仲景大药房、欣悦城超市

等地，实地查看敬老院食堂、操

作间，药店进货台账、药品零售

行业监管措施，超市食品快速

检测、农产品进货以及追溯工

作等情况。

通 过 实 地 检 查 ，检 查 组 对

我县落实中央依法治国办反馈

食品药品监管执法司法存在问

题的整改工作表示肯定。要求

高度重视食品药品安全工作，

加 强 综 合 治 理 ，强 化 全 程 监

管，紧紧围绕中央依法治国办

反馈指出的问题，确保及时整

改到位。

(侯立宁)

桓贯超检查食品药品监管执法司法存在问题整改工作要求

加强综合治理 强化全程监管


